

Oposición al Edificio del Banco Nacional

13/5
**Pide la Asociación de los
Vecinos escojan otro lugar**

Esta mañana concurrió al Municipio una comisión de la Asociación de Vecinos de La Habana, para dejar constancia de "su contrariedad por el proyecto de construir el edificio del Banco Nacional de Cuba en la Avenida del Puerto, lugar conocido por la "Cortina de Valdés" haciendo suyo el alegato de las instituciones profesionales que han argumentado esa oposición.

Los visitantes prometieron repetir su visita, en vista de que el mayor Justo Luis Pozo, se encuentra en Pinar del Río. En su charla con los periodistas, manifestaron su incomodidad, como ciudadanos y vecinos, por esa obra en una vía de tanta importancia y en la que radican los mejores parques de la ciudad.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA